

Le dimos un hogar a Luz María, anciana que fue abandonada

Viernes, 20 de Mayo de 2022 14:52



Luz María Asmal de 86 años fue abandonada en la Iglesia San Francisco. En primera instancia fue atendida por la Dirección de Acción Social del Municipio de Guayaquil para luego ser recibida de manera permanente por la Junta de Beneficencia.

Ahora Luz María quien carece de visión reside en el Hogar del Corazón de Jesús, donde es atendida no solamente en su salud, sino que recibe el cariño y la atención que necesita para vivir dignamente. Con su dulzura, se ha ganado el afecto de todo el personal que conoció su historia a través de los medios de comunicación y de sus nuevas compañeras con quienes comparte su día a día en el hogar